

20 de noviembre de 2025

## **Consejo Directivo y Equipo Ejecutivo del Fondo Autónomo de Protección Previsional recibe visita de Superintendente de Pensiones**

**En la reunión protocolar se presentó el equipo ejecutivo, se comentaron los avances en la puesta en marcha de la entidad y el trabajo desarrollado para enfrentar los próximos desafíos, como el pago de beneficios en enero de 2026 y la licitación de cartera de inversión, entre otros temas.**

En el marco de los encuentros protocolares que ha desarrollado el Fondo Autónomo de Protección Previsional desde su instalación el pasado 01 de agosto, su Consejo Directivo y el Equipo Ejecutivo recibieron en las oficinas del Fondo Autónomo al Superintendente de Pensiones, Osvaldo Macías.

El presidente del Consejo Directivo, Enrique Marshall, dio la bienvenida a los asistentes y contextualizó el estado de avance del proceso de instalación del Fondo durante los últimos tres meses. Posteriormente, el director ejecutivo, Sergio Soto, expuso la misión y visión institucional, destacando el carácter de largo plazo y sostenibilidad del organismo y subrayando que uno de los desafíos más relevantes para su consolidación será la emisión de los bonos de seguridad previsional y de los bonos amortizables, proceso que corresponde íntegramente al Fondo y respecto del cual, enfatizó, resulta esencial cumplir con los más altos estándares de acceso, transparencia y resguardo para las personas.

El Superintendente Macías, por su parte, relevó la importancia del Seguro Social Previsional dentro del sistema de pensiones local.

En la reunión también asistieron la vicepresidenta del Consejo Directivo, Rosario Celedón; los consejeros Rodrigo Caputo y Soledad Huerta; y el equipo ejecutivo liderado por Sergio Soto y conformado por Catalina Coddou, directora Jurídica y de Asuntos Institucionales; José Luis Silva, director de Administración y Operaciones; Matías Morales, director de Tecnología y Datos; Andrés Cifuentes, director de Riesgos; Cristián Cavada, director de Inversiones; y Rubén Castro, director de Sostenibilidad Financiera. A ellos se sumó Álvaro Gómez, Auditor Interno y quien reporta al Consejo Directivo.

Por la entidad fiscalizadora, además del Superintendente, participaron en el encuentro la intendenta de Fiscalización, Marcela Gana; la intendenta de Regulación, Úrsula Schwarzhaft; y la jefa de Gabinete, Consuelo Sáenz-Villarreal.